

# *Des jeunes cubains escaladeront les plus hauts sommets de notre pays en hommage aux 5*

---



La Havane, 8 mars (RHC).- Des étudiants et des jeunes cubains escaladeront les sommets les plus élevés de la géographie nationale à l'occasion de la célébration, samedi prochain, du 17e anniversaire de l'arrestation des 5 antiterroristes cubains aux États-Unis.

Nos 5 compatriotes, qui se trouvent déjà à Cuba ont été condamnés à de lourdes peines de prison sous l'accusation de conspiration afin d'espionner. Ils n'avaient pourtant fait que surveiller les organisation terroristes de Miami pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

Dans des déclarations à la presse, le président du « Movimiento Juvenil Martiano » (le Mouvement de Jeunes José Martí), Yusuam Palacios, a signalé que l'initiative « Cinco Picos por los Cincos) (Cinq Pics pour les 5) est un hommage de la jeunesse cubaine à ces compatriotes héroïques et une évocation de la lutte de millions de personnes du monde pour leur libération.

Des étudiants et des jeunes travailleurs escaladeront le Pic Real del Turquino, le plus haut de Cuba et d'autres sommets comme le « Pan de Guajaibón », les pics San Juan et Caracas et la Colline Tuabaquey.

L'initiative est dédiée aussi au 100e anniversaire de la mort au combat du Général Antonio Maceo et à la lutte du peuple cubain pour la paix, la solidarité, la justice, contre le terrorisme et pour la levée du blocus génocidaire que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/68359-des-jeunes-cubains-escaladeront-les-plus-hauts-sommets-de-notre-pays-en-hommage-aux-5>



**Radio Habana Cuba**